

GORE realiza Cumbre de la Reserva de la Biósfera



Con una convocatoria cercana a 150 personas, se desarrolló en Ñuble la Cumbre de la Reserva de la Biósfera Corredor Biológico Nevados de Chillán – Laguna del Laja, instancia organizada por el Gobierno Regional de Ñuble, con apoyo de los proyectos del Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC) de la Universidad de Concepción en torno a este territorio y organizaciones ciudadanas; una instancia que busca fortalecer la gobernanza, la conservación de la zona y la participación de las comunidades.

La ceremonia inaugural fue encabezada por el gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, en compañía del jefe de la División de Planificación y Desarrollo del Gobierno Regional del Biobío, Javier Carrasco; estando así representadas ambas regiones ya que la Reserva de la Biósfera 'Corredor Biológico Nevados de Chillán – Laguna del Laja', se sitúa entre las comunas de San Fabián, Región de Ñuble, por el norte, y Antuco, Región del Biobío, por el sur. Tam-

bién estuvieron presentes los alcaldes de Yungay, por parte de Ñuble, y de Antuco, por Biobío.

Una vez finalizada la primera parte de la actividad, el gobernador destacó que "este es un encuentro que se origina en un punto de inflexión que es el incendio del verano, donde decidimos junto con Biobío y, principalmente con las organizaciones sociales y medioambientales, generar un nuevo contexto a este sector, en términos de la conservación, del cuidado, del turismo, de la democratización de los espacios públicos que existen actualmente. Estamos muy contentos por la convocatoria, agradecer también a las ONG, fundaciones, que hoy nos están acompañando, a las universidades, alcaldes, tanto de nuestra región como de Biobío. Creemos que es un momento significativo para poder nuevamente darle un impulso a esta zona y con eso generar un nuevo status, tanto de gobernanza como de protección, y también en el área productiva, que es algo muy importante para nosotros".